## Regeneration von Trommelbremsbeläge Straßen zugelassener Fahrzeug

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie haben uns Trommelbremsbeläge zur Regeneration angeliefert. Nach Ihrer Aussage handelt es sich hierbei um Bremsen für ein Oldtimerfahrzeug welche nicht mehr erhältlich sind. Diese Tatsache wurde von Ihnen bei mehreren Anbietern überprüft.

Die Firma Schwab GmbH macht Sie hiermit darauf aufmerksam, dass eine Regeneration von Trommelbremsbelägen für Straßen zugelassene Fahrzeuge nur mit den entsprechenden DIN-Belägen zulässig ist. Regenerationen mit Bremsband sind unzulässig und geschehen auf Risiko des Bestellers.

Der Unterzeichner betätigt hiermit schriftlich über die Problematik informiert zu sein und erteilt unter der Kenntnis obiger Informationen den Auftrag zur Regeneration. Ansprüche und Reklamationsforderungen könnte somit nicht gegen die Firma Schwab GmbH geltend gemacht werden.

(Datum, Unterschrift des Kunden)